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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 363 bis 374 und 376 bis 379 sind beantwortet. 

 

Die Frage Nr. 375 wird für die nächste Sitzung vorgemerkt, da die Antwort in der 

Kürze der Zeit für die heutige Sitzung nicht abschließend aufbereitet werden 

konnte. 

 

Zu Frage Nr. 372 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, ob der Magistrat 

beabsichtigt die entstehenden Kosten durch Vorauszahlungen oder 

Abschlagszahlungen bereits während der Baumaßnahme von den Bürgern per 

Bescheid anzufordern, sagt Stadtbaurat Nolda zu, zu prüfen wie die 

Satzungsregelung ist, und die Antwort schriftlich nachzureichen. 
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